



Flash de mercado. Abril 2025: Inversores con expectativas ante nuevas negociaciones comerciales entre EE.UU. y China

Noticias actualizadas a las 8:27 a.m. del 24 de abril de 2025, hora de El Salvador

Las acciones estadounidenses oscilaron el jueves por la mañana, luego de dos jornadas consecutivas al alza, mientras los inversores moderan sus expectativas sobre avances inmediatos en la disputa comercial entre Estados Unidos y China. Sin embargo, la recuperación fue rápida y los futuros del S&P 500 y del Nasdaq 100 mostraron aumentos, al igual que los del Dow Jones los cuales fueron más leves con un 0.05%.

El enfriamiento del optimismo fue provocado por la postura desafiante de China ante los aranceles estadounidenses. Pekín exigió la eliminación de todas las tarifas unilaterales e instó a Washington a mostrar "sinceridad" si quiere reanudar negociaciones. Desde EE.UU., el presidente Trump reiteró que se busca un acuerdo "justo" con China, pero sugirió que podrían pasar entre dos y tres semanas antes de un posible cambio en los aranceles.

Los mercados financieros reaccionaron con cautela. El dólar se debilitó, lo que incrementó la demanda por refugios tradicionales como el franco suizo, el yen japonés y el oro, que subió 1.6% hasta los \$3,341.38 por onza. Los rendimientos de los bonos del Tesoro estadounidense a 10 años cayeron cuatro puntos básicos hasta 4.34%, mientras que las tasas en Alemania y el Reino Unido también descendieron. El precio del crudo WTI subió un 1.3%, alcanzando los \$63.11 por barril.

Las empresas estadounidenses comenzaron a reportar resultados trimestrales. IBM cayó 7% en premercado tras decepcionar en sus cifras, mientras que Procter & Gamble (P&G) redujo sus proyecciones de ventas y ganancias debido al impacto de los aranceles y la volatilidad en el consumo. En contraste, algunos estrategas del mercado, como los del Deutsche Bank, ajustaron sus proyecciones a la baja para el S&P 500. La firma redujo su estimado de ganancias por acción para 2025 de \$282 a \$240.

En cuanto a datos económicos, las solicitudes iniciales de desempleo en EE.UU. aumentaron ligeramente a 222,000 durante la semana que terminó el 19 de abril, en línea con lo previsto por los analistas, lo que sugiere estabilidad en el mercado laboral.

En el frente de las divisas, el euro y la libra esterlina se fortalecieron frente al dólar, mientras que el yen subió un 0.6%. En criptomonedas, el bitcoin bajó 0.29% y se ubicó en \$93,122.87, mientras que el ether cayó 2.15% hasta los \$1,749.00.